

Nombramiento en el área Financiera

Marta Noguer, nueva directora de Relación con Inversores y Accionistas de CaixaBank

- **Sustituye en el cargo a Edward O’Loghlen, quien ha sido propuesto como director de Finanzas de CaixaBank Payments & Consumer.**

Barcelona, 9 de mayo de 2023

El Comité de Dirección de CaixaBank ha nombrado a **Marta Noguer** nueva directora de Relación con Inversores y Accionistas. La hasta ahora directora de Información Financiera al Mercado sustituye en el cargo a **Edward O’Loghlen**, que será propuesto como nuevo director de Finanzas de CaixaBank Payments & Consumer.

Marta Noguer es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Barcelona, máster en Economía por la Universidad Pompeu Fabra y doctora en Economía por la Universidad de Columbia, en Nueva York (EEUU). Antes de incorporarse a Relación con Inversores, fue directora de Economía Internacional en el Servicio de Estudios de “la Caixa” (actualmente CaixaBank Research), profesora en Queen’s University Business School (Kingston, Canadá) y profesora en el departamento de Economía de la Universidad de Ryerson (Toronto, Canadá).

A su vez, Edward O’Loghlen ha estudiado Ciencias Empresariales Europeas en ICADE, obtuvo un MBA de IMD (Suiza) y el *General Management Program* de Harvard Business School. Se incorporó al Grupo CaixaBank en 2007, y desde 2011 ha sido responsable de la relación con inversores. Con anterioridad fue director de Banca Corporativa en Cataluña y, previamente, director de Área de Desarrollo Internacional, teniendo como responsabilidad la creación y gestión de la red internacional del banco. En etapas previas, había trabajado en Banco Santander, ING, Barclays e IFC (Banco Mundial).

Relación con Inversores y Accionistas

A través del área de Relación con Inversores y Accionistas, CaixaBank trabaja para corresponder a la confianza que éstos han depositado en la entidad y, en la medida de lo posible, atender sus necesidades y expectativas. Para ello, se ofrecen herramientas y canales para facilitar su implicación y comunicación en el Grupo, así como el ejercicio de sus derechos como propietarios.

Así, en 2022 se celebraron 492 reuniones con inversores institucionales nacionales y extranjeros, y 16 encuentros específicos sobre temática ASG. Igualmente, directivos de CaixaBank explicaron

de primera mano a los accionistas los resultados y la información corporativa más relevante, en unas sesiones que contaron con la asistencia de 2.464 personas.

CaixaBank Payments & Consumer

Por su parte, CaixaBank Payments & Consumer, filial 100% de CaixaBank, es la entidad especializada en financiación al consumo y medios de pago. La compañía es líder en pago con tarjeta en el mercado ibérico, con un parque de 32,2 millones de unidades comercializadas y una cuota por facturación en compras del 30,7%. En España, gestiona un crédito vivo de más de 9.000 millones de euros.

CaixaBank Payments & Consumer engloba 18 sociedades relacionadas con el mundo del consumo y del pago, filiales 100% o participadas con socios estratégicos, con el objetivo de acelerar y ampliar las capacidades de CaixaBank.